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Conseil d’administration du 11 janvier 2019 

 
Bonjour et merci d’être présents 
Merci de signer la feuille de convocation devant votre nom, cela nous permettra 
de vérifier que le quorum est atteint (50% des convoqués) 
 
Sur 10 membres convoqués, 6 sont présents, nous pouvons donc délibérer 
valablement. 
 
Je vous rappelle que nous délibérons dans le cadre du  Conseil ordinaire annuel 
prévu dans nos statuts 
 
Deux sujets sont à l’ordre du jour : 
 
1/ Statuer sur les demandes d’adhésion en tant que « membres » de notre 
association 
 
 Cette année, nous avons 3 demandes d’adhésion 

• Madame Noëlle JACQUET (musicienne, vielle) 
• Madame Marie Françoise BRIGAUD (musicienne, cornemuse flute) 
• Monsieur Jean Pierre PELLETIER (comte Hécart) 

 
Y a-t-il quelqu’un de défavorable à ces adhésions ? 
 
Personne ne se déclarant, le Conseil est heureux d’accueillir ces trois nouveaux 
membres 
 
 
2/ Questions éventuelles des membres du conseil d’administration 
 
Y  a-t-il des suggestions éventuelles des uns et des autres à évoquer dans le 
domaine spécifique du Conseil d’administration ? 
 
Pas de question 
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Nous allons pouvoir lever la séance et accueillir les membres convoqués à  
l’A.G. qui va suivre. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Assemblée Générale du 11 janvier 2019 
 
Ouverture ; 
0/Nous devons, en premier lieu, déplorer la disparition de Monsieur Philippe 
Jager (gendre d’Henri Barrès) qui, en tant que membre de notre association, a 
régulièrement soutenu l’avancement de notre projet. Par  ses dernières volontés 
il a entrainé famille et amis à faire des dons importants à notre association. 
Chacun a certainement, pour lui, une pensée reconnaissante.                         
 
1/Merci à toutes et tous de votre présence, la liste des excusés étant importante 
et pour alléger la séance, je propose à ceux qui voudraient en avoir connaissance 
de consulter la feuille de présence que vous voudrez bien signer. 
 
2/Feuille de présence.  Si vous ne vous êtes pas enregistrés à votre arrivée, 
merci de vous la passer et de signer en face de votre nom. 
Si vous avez reçu un POUVOIR, notez « pouvoir » en face du nom de celui qui 
vous l’a donné avec votre nom lisible. 
 
Le résultat de cette feuille est : 

• membres présents 13, 
•  représentés par pouvoirs 7,  
• soit total de  20 participants aux votes. 

 
3/Rappel : Comme l’année dernière, cette AG se tient début 2019 mais couvre 
l’exercice 2018, nous avons ainsi une année complète avec la période de fin 
d’année favorable aux dons. 
 
Examen de l’ordre du jour 

 
 



ASSOCIATION R.E.P                            EXERCICE 2018 
 

 

4 

4 

1  /   Situation morale de l’association et approbation 
 

• En dépit des décès ou désistements, le nombre de membres de notre 
association reste stable grâce à de nouvelles adhésions 
 

 
Pour mémoire en 
2009        14 2012        36 2015        40 2018      38 
2010        25 2013        40 2016        39  
2011        32 2014        42 2017        37  
  
 
 

• Enregistrement des dons reçus 
 
2018 a vu l’enregistrement de  37 dons pour un total de 6 178  € 
Pour mémoire en 
2011 35 dons pour 9140€ 2014  55 dons pour 6535€ 2017  29 dons pour 3305€ 
2012 31 dons pour 8050€ 2015  34 dons pour 6549€ 2018  37 dons pour  6178€ 
2013  23 dons pour 3620 2016  47 dons pour 9060€  
 
Donc globalement une  bonne année tant par le nombre de dons que par le total 
recueilli mais il faut remarquer que hormis la participation d’un noyau dur de 
fidèles donateurs et de quelques nouveaux venus, cette performance trouve son 
origine dans deux faits exceptionnels : 

1. Le don de l’association « 4 Saisons en Charollais » pour 1600 € 
2. Les 18 dons de la famille et amis de Philippe Jager pour 2089 € 

 
Il convient d’observer que les quelques donateurs  nouveaux venus, souvent 
étrangers à l’environnement proche du village, sont le résultat des actions de 
communication des membres actifs de notre association. 

 
 

• Actions menées en 2018 
 
 
Dans le prolongement de ce qui avait été évoqué lors de notre dernière AG, 
l’année a été riche  en actions des uns et des autres : 

1. La mise en place de l’opération « Si Perrecy m’était conté » avec toutes 
les démarches nécessaires pour trouver les thèmes des représentations, les 
acteurs bénévoles, les costumes, le matériel (sono entre autres), les 
multiples répétitions et l’enthousiasme de tous. 
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2. La coordination avec l’Office de Tourisme Creusot/Montceau pour ces 
deux soirées d’été mais également les visites individuelles à la demande 
sur rendez-vous. 

3. Les démarches auprès de la Mairie et de la sous-préfecture pour valider 
les déplacements sur l’espace publique. 

4. A l’issue d’un Conseil Municipal, une sensibilisation auprès des élus 
actuels de Perrecy sur l’action et l’objectif de notre association en faveur 
de l’aide que nous désirons donner à la mairie en faveur du patrimoine. 

5. Notre partenariat avec l’association « 4 Saisons en Charollais », en vue du 
concert, pour l’aide apportée à la mise en place des installations 
matérielles dans l’église, de la logistique et de la communication par notre 
propre réseau de relations pour  remplir l’église au maximum. 

 
 

• Bilan 
 

De l’avis général, les deux spectacles de « Si Perrecy m’était conté » ont été une 
réussite sur le plan de la mobilisation et de la prise de conscience par les   
habitants de Perrecy de la richesse de leur patrimoine (notamment des jeunes). 
La presse s’en est fait largement l’écho et a souligné la synergie positive créée 
par le regroupement d’associations engagées à nos côtés. 
Il est à retenir que près de 500 personnes ont pris part à ces deux promenades 
dans le bourg. 
Sur le plan financier, comme nous allons le voir plus loin, le bilan reste 
largement positif malgré le prix des billets que nous avions voulu modeste pour 
attirer le plus grand nombre, ce qui a été le cas. 
 
Le concert fut un beau succès (église pleine) et, grâce à la générosité de « 4 
Saisons en Charollais », un bel apport financier comme nous venons de le 
constater. 
 
Les visites individuelles sur rendez-vous amenées par l’office de tourisme et 
majoritairement assurées par Jean Louis Ducerf ont permis la vente de 23 billets 
pour un montant nous revenant de 103€. 
 
Conclusion du Président : 
J’ai essayé de répondre au point n°1 de l’ordre du jour et  je demande votre 
approbation,   
Passons au vote :  
Quelqu’un est-il contre ?  Personne    
Quelqu’un s’abstient ?       Personne 
 
 
2  /   Situation financière  de l’association et approbation 
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La parole est donnée à notre trésorier Monsieur Raymond Callier qui expose la 
situation : 
 

Comptabilité année 2018 
Situation au 11/01/2019 

 
Depuis le point fait il y a un an à l’occasion de notre dernière A.G., la 
comptabilité de notre association est toujours  simple à exposer. 
Cependant cette année, du fait de l’opération « Si Perrecy m’était conté » les 
postes dépenses et recettes sont un peu plus nombreux. 
 
En recettes : 
Les dons (mécénat), comme les années précédentes, enregistrés avec émission 
simultanée du reçu fiscal et versement du montant sur notre compte au CA. Le 
montant récapitulatif s’élève, pour cette année à                               6 178 € 
 
Cotisations des membres (d’après enregistrement feuille de présence AG 2017)            110 € 
(Versées en banque sous forme des chèques reçus et d’un chèque regroupant les espèces)     
           
Intérêts  produits en 2018 par le compte rémunéré CA        213.25 € 
 
Subvention municipale de fonctionnement           80 € 
 
Virement trésorerie le Creusot 
Suite décompte office tourisme le Creusot spectacle du 27 juillet                                                           837 € 
Suite décompte office tourisme le Creusot spectacle du 24 aout                                                             681.30€     
Pour mémoire : recette totale « Si Perrecy… »  = 1518.30 € 
. 
TOTAL recettes                  8099.55 € 
 
 
En dépense :  
 
Facture pack adhérant office tourisme le Creusot cheque CA du 8/02/2018                           60 € 
Facture brico marché st Vallier contreplaqué silhouettes cheque CA du 12/06/2018                       78.25 €  
Facture assurances MAIF cheque CA du 31/07/2018                     38.34 € 
Dons «  les dames de la tour » costumes cheque CA du 26/08/2018       150 € 
Facture Debernot Barbotte  sono chèque CA 27/08/2018          100 € 
Facture La Poste timbres chèque CA  6236646        48€ 
Pour mémoire : dépense totale relative à « Si Perrecy… »  = 366.59 € 
 
TOTAL Dépenses                          474.59 € 
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BILAN 
L’activité de notre association en 2018  dégage donc un bilan positif de  
8099.55 € – 474.59 €  =    7624.96 € 
Pour mémoire : bilan relatif à « Si Perrecy… »  = 1 518.30 € - 366.59 € = 1 151.71 € 
 
 
Au 08 janvier 2019 la situation de notre compte au Crédit agricole est la 
suivante : compte chèque 309.32 €, compte épargne 36 072.16 € 
 

§ 
 
Reprise de la parole par Jean Labarre : 
 
Comme vous le voyez, nous continuons à reconstituer un petit capital en attente 
de la mise en œuvre des restaurations que nous avons choisies d’aider. 
 
Les seuls engagements financiers que nous ayons pour cette nouvelle année sont 
la souscription du « pack adhérant » à l’Office de Tourisme (environ 60€) et la 
prime d’assurance minimum à la Maif (environ 90€). 
 
Je vous demande d’approuver cette situation financière 
 
Quelqu’un est ’il  contre ?        Personne 
 
Quelqu’un s’abstient ?              Personne 
        
 
3  /   Appel et collecte de la cotisation anuelle 
 
Je propose de fixer à nouveau la cotisation pour 2018 à 5 € 
Quelqu’un a-t-il un avis sur le sujet ? 
 
Passons au vote pour 5 €   
Quelqu’un est-il contre ?          Personne 
 
Quelqu’un s’abstient ?              Personne 
             
 
Je demande à toutes et à tous de faciliter la collecte en versant au plus tôt les 5€ 
correspondants.   
Madame Labarre est disponible dès maintenant pour recevoir les montants et les 
enregistrer sur la feuille de présence. 
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 4/  Renouvellement tous les trois ans de notre Conseil d’Administration  
 
Nos statuts prévoient le renouvellement du Conseil d’Administration par moitié 
de ses membres tous les trois ans. Le dernier ayant eu lieu en 2015 nous devons 
le faire pour 2018. 
Les dix membres de notre CA sont actuellement : 
 
 
 
 
 

Monsieur Jean LABARRE, président  
Monsieur Pierre-Yves FENEON, vice-président  

Madame Brigitte GAUVIN, secrétaire  
 Monsieur Jean DANZE, secrétaire adjoint  

Monsieur Raymond CALLIER, trésorier  
Madame Colette DUPERRET, trésorier adjoint   

Monsieur Jean Louis DUCERF    
Monsieur Paul JACQUET  

Madame Pascale LABARRE  
Madame Geneviève RAMEAU  

 

 
Donc pour que, conformément à nos statuts, la moitié du conseil soit remplacé, 
cinq des membres actuels doivent être tirés au sort. 
Pour cela 10 bulletins sont préparés avec chacun le nom d’un membre en 
exercice. 
Après que chacun ait pu les vérifier, ils seront pliés en quatre d’une façon 
uniforme et mis dans une corbeille. Le plus jeune d’entre nous voudra bien en 
choisir 5 et lire le nom inscrit. 
Ceux qui seront tirés au sort sont rééligibles et peuvent se déclarer candidat à 
une réélection. 
 
Le tirage au sort a désigné 
 
Jean LABARRE, Raymond CALLIER, Colette DUPERRET, Pierre Yves 
FENEON, Geneviève RAMEAU 
 
A la suite de quoi se sont portés candidat à une nouvelle élection : 
Jean LABARRE, Raymond CALLIER, Geneviève RAMEAU 
 
Colette DUPERRET  et  Pierre Yves FENEON, absents, avaient par avance 
remis au président un message indiquant, qu’en cas de tirage au sort, ils ne 
souhaitent pas se porter candidat à une nouvelle élection.  Ils ne font donc plus 
partie de notre Conseil d’Administration mais restent membres de l’association 
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Tenant compte de la situation nouvelle, je propose à votre élection les candidats 
suivants : 
 

• Jean Labarre , en tant que président 
Qui est contre ?  Personne 
Qui s’abstient ?   Personne 
   
 

• Raymond Callier , en tant que trésorier 
Qui est contre ?  Personne 
Qui s’abstient ?   Personne 
   

 
• Geneviève Rameau, en tant que membre 

Qui est contre ?  Personne 
Qui s’abstient ?   Personne 
 

 
• Patrice Jacquet, en tant que vice-président 

Qui est contre ?  Personne 
Qui s’abstient ?  Personne 
  

 
• Jean Pierre Pelletier, en tant que trésorier adjoint 

Qui est contre ?  Personne 
Qui s’abstient ?  Personne 
  

 
Je tiens à remercier ceux qui quittent notre Conseil pour le travail 
accompli. 
 Je remercie également ceux qui ont accepté de  renouveler leur 
engagement ainsi que ceux qui ont accepté de nouvelles fonctions. 
Notre association sera administrée dans les règles de nos statuts. 
La composition du nouveau bureau sera communiquée en sous-préfecture 
au service des associations. 

 
 
5 /  Rappel de l’orientation prise pour l’action à venir de notre association 
 
Notre association, est créée en 2009 à l’initiative de la mairie avec pour missions 
principales :  

• Le suivi des travaux de restauration de l’église. 
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• La collecte de fonds pour aider la Commune à faire face au défi financier 
relatif à cette restauration. 

Dans un premier temps, elle a permis à la commune d’alléger d’environ 40 000€ 
le montant de l’emprunt qu’elle a dû souscrire pour régler les factures de la 
première tranche de travaux. 
 
Dans un deuxième temps, elle poursuit son action pour les tranches de travaux à 
venir avec, cette fois, une cible limitée aux seuls travaux contribuant à la 
sauvegarde des précieuses sculptures du narthex. 
Cet automne, j’ai pu participer à la visite de l’architecte en chef des Monuments 
Historiques, Monsieur Frédérique Didier, venu présenter son projet de 
restauration des sculptures  à des entrepreneurs spécialisés dans le but de  
demander des devis. 
Il a indiqué que, tenant compte de l’importance des chantiers nécessaires sur les 
deux tiers du bâtiment non touchés par la précédente campagne de rénovation, la 
prochaine opération envisagée serait limitée à une intervention de consolidation 
sur  les sculptures elles-mêmes. Il exclut totalement  de refaire celles disparues 
et pense que le linteau malgré ses fissures visibles est en état satisfaisant et n’a 
pas de raison de bouger. 
Il n’envisage pas, m’a-t-il semblé, les travaux préalables fermement suggérés 
par Madame Rodier à la fin de son étude (pages 34 et 35)  comme indispensable 
pour limiter l’humidité avant toute action sur les sculptures.  
 
Si, en tant que président de R.E.P., il ne m’appartient absolument pas 
d’intervenir sur l’orientation des travaux, je me permets néanmoins  d’attirer 
l’attention du maitre d’ouvrage sur cette contradiction entre experts. 
 
Il y a quelques jours la mairie a fait déposer dans ma boite aux lettres une 
enveloppe  contenant copie d’une « une fiche financière » du cabinet 
d’architecte de Mr Didier. 
Sur l’enveloppe était porté manuscrit « travaux prévus en mai ». 
 
Tenant compte de nos efforts depuis plusieurs années, et de l’état de nos 
comptes, le montant prévisionnel de 19 000 € pourrait être totalement pris en 
charge par notre association. 
Je demande à chacun de s’exprimer sur ce sujet. 
 
La réaction de l’assemblée, a été de se féliciter de cette nouvelle concernant une 
prise en charge des sculptures  par les Monuments Historiques mais tous 
voudraient en savoir plus sur le détail des travaux envisagés et particulièrement 
ce que pense l’architecte des MH de la contradiction apparente d’entreprendre 
des travaux sans résolution préalable des problèmes d’infiltrations d’eau 
soulevés par l’étude de Madame ROLLIER. 
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§ 
 

 
Information : 
Lors de notre précédente AG, un membre de l’association, Jean Louis Ducerf, 
avait évoqué, en fin de séance, l’action qu’il menait personnellement pour une 
souscription privée en vue de la restauration du calvaire se trouvant inclus dans 
le chantier de rénovation de la place de l’église par la Communauté Urbaine. 
 
Plusieurs membres de l’association s’étaient déclarés intéressés par le projet 
mais pensaient que notre association devait rester axée sur ses propres objectifs. 
Dans le cours de l’année Jean Louis Ducerf  a demandé à Jean Labarre si notre 
association ne pourrait pas simplement « gérer et abriter » les dons déjà 
collectés. 
 
A ce sujet R.E.P., qui détient deux comptes au CA de Génelard (un compte 
courant et un de dépôt) s’est organisée avec cette banque pour ouvrir un 
troisième compte destiné à recueillir, isolement des deux premiers, les montants 
recueillis par la souscription privée (ci-dessus) en vue de la réhabilitation du très 
ancien  calvaire (monument propriété de la commune) établi dans le très proche 
cadre patrimonial de l’église elle-même. 
R.E.P. a jugé que le combat mené pour ce monument était très proche de son 
propre objectif patrimonial pour l’église et qu’elle pouvait permettre à cette 
œuvre de bénéficier des  moyens logistiques dont elle disposait sans que cela  ne 
coute quoi que ce soit, si ce n’est un travail de suivi supplémentaire. 
 
A ce jour le dépôt sur le compte calvaire (intitulé à la banque sous l’appellation 
« CSL LSO n°4142295070 ») alimenté par des chèques clairement dédiés à ce 
compte se monte à 3 023 € 
 
En tant que président je pose la question à titre d’information   
Quelqu’un est ’il défavorable à cette assistance ? 
 
Personne 
 
 
5 /   Questions diverses 
 
 
Y a-t-il des questions diverses des uns ou des autres ? 
 
 
Pas de question 
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§§§ 
 
 
Nous vous proposons de lever la séance et vous invitons à prendre un verre de 
l’amitié en regardant un film sur  « Si Perrecy m’était conté » proposé par 
l’équipe de Jean Pierre Pelletier. 


